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DA 382A REUNIAO ORDINARIA DE DIR DO COREN.PR REALIZADA
M 04 DE OUTUBRO DE 2022.
ta da 3824 Reunião Ordinária de Diretoria (ROD) do Conselho Regional de
nfermagem do Paraná - CORENiPR, realizado no quatro dia do mês de outubro de
022, com início às 09h30min, na Sede da Autarquia, na Rua Professor João

emiro de Loyola, 74 - Curitiba - Paraná. l) ABERTURA E VERIFICAçAO DO
UORU M: l) A Presidente Rita Franz procedeu à abertura da presente reunião de
iretoria verificando o quórum suficiente para o início das atividades, com a presença

Conselheiro Secretário Eduardo José Truppel e da Conselheira Tesoureira G
ristina dos Santos Prehs. I l) LETTURA E APROVAçÃO On ATA 38ío REU

ARIA DE PLENARIA - Após a leitura da ATA, foi aprovada por unanimidade;
REcIAçÃo e APROVAçAO DA PAUTA DO DIA: a) lnauguração de SubseçÕes;

) Fiscalização em jogos de Futebol; c) Comissão de Respostas rápidas; PAUTA DO
: a) Com a palavra, a Presidente Rita Franz, pergunta ao Conselheiro Secretário

uardo Truppel como está o andamento das aquisições e inaugurações das
bseçÕes de Cascavel, Maringá e Ponta Grossa, com a palavra, o Secretário
uardo Truppel, relata que já foi realizado o pagamento da primeira parcela dos

móveis de Cascavel e Maringá, que já foi iniciado os processos de contrataçÕes para
inauguração pelas Chefes das subseçÕes, em relação a Ponta Grossa, estamos no
uardo de Parecer Jurídico sobre questão verificada sobre o imóvel. Presidente Rita

ranz relata que tem a intenção de inaugurar as subseções ainda esse ano; b) Com
palavra, a Presidente Rita Franz comenta sobre as FiscalizaçÕes nos jogos

l, a diretoria entra em debate sobre a importância e define que irá solicitar u
valiação para a Coordenadora da Fiscalização do impacto e média de jogos,

s tomar a decisão; c) Com a palavra, Presidente Rita Franz, pergunta sobre
ndamento da comissão de respostas rápidas, o Conselheiro Eduardo Truppel
gere pela suspensão momentânea, tendo em visto a suspensão do Piso Nacio

porariamente pelo Supremo Tribunal Federal, após a Diretoria aprova suspen
porária. Nada mais havendo a tratar, a ROD foiencerrada às 12h00min, de 04

utubro de 2022, sendo lavrada a presente de ata, lida e aprovada, que seg
nada pela Presidente, Secretário e Tesoureira

..i .,.,..ji;,, .

ETORIA

UA J

Co 281.178

DOS SANTOS PREHS
retra

,"1 .a- ul. r^- /
/\ | d21r1,

RITA SANDBÁ.FRANZ
Presidente

Coren/PR 63.374

GLEYCE C

Coren/PR no 1 .116.936


